



Communiqué de presse – 12 mars 2024

Le CJD et la CEC s'associent pour une économie plus équitable et respectueuse de l'environnement !

Partageant cette même ambition, le CJD (Centre des Jeunes Dirigeants) et la CEC (Convention des Entreprises pour le Climat) ont signé le 7 mars au matin, un partenariat cadre pour faire converger leurs outils et actions !

Les représentants signataires saluent cette alliance : "C'est de la fierté que je ressens aujourd'hui en signant ce partenariat stratégique avec le CJD. Fort de ses racines profondes, le CJD a permis à des milliers de jeunes dirigeants de démontrer qu'une autre économie est possible". **Eric Duverger, fondateur et co-délégué de la CEC.**

"Avec ses parcours, la CEC est une démarche magnifique, positive et tout à fait alignée avec les travaux du CJD. Ce rapprochement est venu naturellement, puisque nous partageons la même vision du monde économique de demain."

Mélanie Tisserand Berger, présidente du CJD.

Ce nouveau partenariat vise à associer nos énergies pour :

- promouvoir une économie plus équitable et respectueuse de l'environnement,
- encourager les échanges d'expériences de transformation au sein de nos communautés respectives,
- informer les partenaires institutionnels sur les réalités et les besoins des acteurs économiques en transition,
- expérimenter les nouvelles formes d'économie, notamment les modèles régénératifs en entreprise.

Ce n'est qu'en travaillant ensemble, dans un esprit d'intelligence collective, que nous trouverons les réponses au défi climatique.

Car les expérimentations d'aujourd'hui feront l'économie de demain !

Contact presse CJD : leo.teyssier@cjd.net

Contact presse CEC : presse@cec-impact.org

A PROPOS DU CJD

Le CJD (Centre des Jeunes Dirigeants) est une association indépendante et apaisane qui, depuis 1938, rassemble des dirigeant·e·s de TPE PME partageant une vision commune de l'entreprise. Créé pour réhabiliter la fonction patronale, le CJD compte aujourd'hui plus de 6000 chef·fe·s d'entreprise et cadres dirigeant·e·s en France qui se forment au métier de « dirigeant-entrepreneur ». Mouvement indépendant et en expérimentation constante, le CJD croit que la performance de l'entreprise ne doit pas être considérée sous son seul aspect économique, mais doit être abordée sous ses aspects sociaux, sociétaux et environnementaux.

A PROPOS DE LA CEC

La CEC (Convention des Entreprises pour le Climat) est une association dont la vocation est d'embarquer les décideuses et décideurs pour un voyage de réconciliation de l'économie et du vivant. Elle parle leur langage : celui des faits, des chiffres, des perspectives. Recrutés pour leur sincérité, nous leur proposons de vivre une traversée originale et inédite qui a pour vocation de les voir arriver à quai avec l'énergie de l'action et de la réinvention. En mobilisant tous les secteurs économiques et tous les territoires de l'Hexagone, nous souhaitons raconter ce que la France peut accomplir lorsque le foisonnement de ses énergies et de ses industries convergent vers un même but. La CEC est née d'un constat : l'urgence nous impose de prendre le temps pour imaginer, concevoir et mettre en œuvre des solutions capables de résoudre la dissonance entre effondrement écologique et priorités économiques.